

04.11.2019 15:11

Halloween

Ganz bestimmt liegt es nicht alleine an dem Migrationshintergrund von Halloween, dass Reinhard – als Migrationsbeauftragter des BFP – den Anlass dieses zweifelhaften Festes nutzt, um mit Menschen ins Gespräch zu kommen, die Jesus noch nicht kennen. Nein – es ist ihm einfach ein Herzensanliegen, das Licht unseres Gottes auch dort scheinen zu lassen, wo noch Dunkelheit herrscht. Ganz egal, ob in Indonesien, dem Land mit den meisten Muslimen, in dem er mit seiner Familie jahrelang als VM-Missionar unterwegs war – oder jetzt in Velbert/Deutschland, wo er weiterhin im Auftrag der VM das Evangelium in die Volksgruppen hinein trägt, die uns Gott vor die Türe setzt.

Nutzen wir doch, wie jeder Missionar in seinem Einsatzland, auch hier in Deutschland alle die vielen verschiedenen Möglichkeiten, das Erlösungsangebot von Jesus Christus zu verkündigen. Zu allen Anlässen und an allen Orten.

[Zurück](#)